



ARBEITSKREIS PAVIA

Wir brauchen Sie!

Der Arbeitskreis Pavia ist eine Schnittstelle zwischen den Partnerstädten Pavia und Hildesheim und fungiert als Botschafter, Ansprechpartner, Initiator von Projekten und Austauschprogrammen im Bereich Sport und Kultur, Dolmetscher usw. Er beschäftigt sich grundsätzlich mit dem Erfahrungsaustausch, der Betreuung bei Besuchen, der Sammlung von Ideen und der Erarbeitung und der Umsetzung von Projekten sowie der Abstimmung der Projekte mit der Lenkungsgruppe Städtepartnerschaften.

Der Arbeitskreis Pavia setzt sich aus interessierten, ehrenamtlichen Bürgerinnen und Bürgern zusammen und tagt mindestens einmal im Quartal.

Geschichte der Städtepartnerschaft

Die Städte Hildesheim und Pavia verbindet ein historisches Band. Die sterblichen Überreste des Heiligen Epiphanius (438 – 497) kamen mit Bischof Othwin im 10. Jahrhundert von Pavia nach Hildesheim. Seit dieser Zeit befinden sich die Gebeine des Heiligen sowohl in Pavia als auch in Hildesheim. Geleitet von dem Willen, an die historischen Beziehungen zwischen Hildesheim und Pavia anzuknüpfen und die bereits bestehenden vielfältigen Kontakte zwischen beiden Städten zu vertiefen und zu verstärken, werden seit den 90er Jahren gemeinsame Projekte durchgeführt. Schüleraustausche, offizielle Besuche, Annäherung beider Städte auf wirtschaftlichem Gebiet sind lediglich einige Beispiele der bisherigen Erfolge partnerschaftlicher Zusammenarbeit.

Am 22. Juni 2000 wurde der Partnerschaftsvertrag zwischen Pavia und Hildesheim unterzeichnet und die Freundschaft beider Städte offiziell bestätigt.

Die freundschaftlichen Beziehungen werden seitdem erfolgreich fortgesetzt. Die Städtepartnerschaft soll einen Beitrag zur Förderung des Europagedankens leisten, denn es sind die Menschen in den Städten, die es gilt zusammenzubringen.

Wenn Sie an einer Mitarbeit interessiert sind, wenden Sie sich bitte per E-Mail oder Telefon an: Herrn Enzo Iacovozzi, enzoiacovozzi@gmail.com, Tel. 05121/3030244, Mobil: 0176/20527765

